

Zuletzt aktualisiert: 12.07.2010 um 20:17 Uhr (Kommentare)

Kunstpreis der Stadt Knittelfeld vergeben



Foto © Privat Junge Künstler überzeugten: Sie gewannen Jugendkunstpreis

Die Stadt Knittelfeld vergab dieser Tage wieder den Kunstpreis und den Jugendkunstpreis. Überreicht wurden die Preise von Bürgermeister Siegfried Schafarik und Kulturreferentin Heide Krainz-Papst. Erste Plätze gab es für Petra Tragauer (Fotografie) und Traude Pirker (Malerei). Den Jugendkunstpreis gewannen Melissa Klemmer (Fotografie), Thomas Kainz (Skulpturen), Margaretha Riegler (Malerei). Zu sehen sind die prämierten Werke bis 3. September im Rathaus und in der Galerie Forum Rathaus.

Der Holzmarkt boomt!



Eine Investition in die Zukunft: 12% Erträge p.a. bei Mindestanlage ab 3.500 €!

Online Casino



Spielen Sie jetzt im online Casino & erhalten Sie bis zu € 200,-- Bonus auf die 1. Einzahlung!

1 von 3 27.10.2010 08:35